



Musyafi Maulani

Melatih Rasa Pede

MUSYFI Maulani Tuasikal (19), mengaku masih belum percaya diri untuk bernyanyi di depan khalayak. Fifi, begitu ia biasa disapa, sudah lama menggeluti hobinya bernyanyi sejak ia masih duduk di bangku SMP. Kini, Fifi merupakan salah satu mahasiswi Jurusan Ilmu Komunikasi, di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Cewek kelahiran di Yogyakarta, 13 Juni 1996 saat ini aktif di Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) paduan suara di kampusnya. Baru-baru ini UKM nya itu baru saja mendapatkan prestasi di tingkat internasional, dalam ajang Choir Festi-

val yang berlangsung beberapa waktu lalu di Thailand.

Fifi bersama timnya berangkat ke Thailand untuk mengikuti ajang tersebut, dan pulang ke Indonesia dengan mendapatkan medali emas untuk kategori *folklore* dan kategori *mixed choir*.

"Malu kalau disuruh *nyanyi* depan banyak orang. Jadi dengan ikut UKM paduan suara di kampus, aku bisa *ngelatih* kepercayaan diri aku buat *nyanyi* di depan umum," jelas Fifi kemarin.

Fifi melanjutkan, dengan mengikuti UKM paduan suara,

■ Bersambung ke Hal 14

DOK.PRI

Melatih Rasa

Sambungan Hal 13

ia pun bisa mendapatkan kesempatan untuk bernyanyi di hadapan Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Jusuf Kalla, beserta menteri-menterinya, dalam sebuah acara kongres.

"Tentunya itu merupakan kesempatan yang sangat jarang didapat oleh orang-orang. Tapi Allah *ngasih* kesempatannya sama aku dan teman-teman padus, dan itu meru-

pakan kesempatan yang enggak mungkin aku lupakan sampai kapanpun," ungkap Fifi lagi.

Ia berharap, dengan hobi yang telah ia geluti sejak lama ini, dapat membuat kualitas vokalnya semakin terasah. Terutama untuk kepercayaan dirinya. Fifi menambahkan, dengan kualitas vokal dan tingkat percaya diri yang makin terasah, akan membuat dirinya

lebih berani lagi untuk tampil di hadapan orang banyak.

"Semoga aja bisa jadi penyanyi profesional ke depannya. Namun sekarang aku pingin percaya diri ketika tampil di hadapan orang banyak. Untuk melatih vokalku, aku ingin lebih serius untuk terus belajar di paduan suara, dan berlatih di tempat lain," tutup Fifi. (abm)